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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Oeuvres d'art
Question écrite n° 50950

Texte de la question

M. Jacques Boyon indique a M. le ministre de la culture que diverses informations qui lui sont parvenues laissent
a penser qu'une part croissante des achats directs d'oeuvres d'art de l'Etat ou des achats des musees places
sous son controle seraient effectues aupres des professionnels installes dans les pays etrangers, notamment
des pays voisins europeens. Il lui demande s'il dispose de donnees statistiques faisant apparaitre la part
respective des achats ainsi effectues en France et a l'etranger, si ces chiffres confirment l'evolution indiquee
plus haut et, le cas echeant, s'il peut lui en donner les explications ou les raisons.
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